

Portail post 2015 du Réseau des organisations féminines d'Afrique francophone

lundi 10 février 2014

Créé en juillet 2006, le ROFAF est une organisation internationale non gouvernementale dont le siège est à Lomé dans les locaux de l'Antenne du Togo de l'Association des Femmes Africaines pour la Recherche et le Développement (AFARD Togo). Le ROFAF anime une rubrique web sur le programme de développement pour l'après 2015.

Présentation

"Afin de s'assurer que les droits humains et en particulier les droits des femmes et l'égalité des sexes sont inclus et promus dans le nouveau cadre de développement, la participation active et significative des militantes et organisations des droits des femmes est essentielle.

A travers cette section, le ROFAF aimerait informer son audience sur les différents processus en cours pour l'élaboration du nouveau cadre de développement pour l'Après 2015, les actions de mobilisation et de plaidoyer entreprises par les organisations de la société civile, des droits des femmes, onusiennes, certains Etats et d'autres acteurs pour l'entière prise en compte des droits des femmes et de l'égalité des sexes dans le nouveau Programme, ainsi que les différentes possibilités d'engagement qui existent encore".

- [Accès à la rubrique sur le site du ROFAF](#)
- [Mobilisation des ONG de femmes sur l'après 2015](#)
- [Calendrier du processus post 2015](#)